Waldrand – Echo

Der Siedlergemeinschaft "Am Waldrand" e.V. www.Siedlung-am-Waldrand.de

Ausgabe 70 28. Juli 2023

Liebe Siedler und Siedlerinnen,

unser diesjähriges Sommer- und/Kinderfest, welches am **26. August 2023 ab 15.00 Uhr bis ...?** stattfindet, steht vor der Tür und dafür brauchen wir wieder jede Menge Unterstützung.

Angefangen mit dem

Aufbau am 25. August 2023 ab 17.00 Uhr und Abbau am 28. August 2023 ab 17.00 Uhr.

Damit es für alle ein gelungenes Fest wird, brauchen wir auch noch tatkräftige Unterstützung bei der Betreuung und den Verkauf an unseren Ständen, wie Grill- und Bierstand sowie für die Bar.

Einige Siedler haben sich bei der Umfrage schon bereit erklärt uns dabei zu unterstützen.

Leider fehlen uns aber noch einige freiwillige Helfer:

Für den **Bierstand** suchen wir in der Zeit **von 16.30 – 18.00 Uhr** noch **einen Helfer** sowie für die Zeit **von 19.30 – 21.00/21.30 Uhr** noch z

für die Zeit von 19.30 – 21.00/21.30 Uhr noch zwei Helfer.

Für den **Grillstand** in der Zeit **von 18.00 – 19.30 Uhr**

sowie

von 19.30 – 21.00 Uhr jeweils noch zwei Helfer.

Für die Bar/Theke in der Zeit

von 17.00 – 18.30 Uhr;

von 18.30 - 20.00 Uhr

sowie

von 20.00 – 21.30 Uhr jeweils noch zwei Helfer.

Bei mehreren Umfragen, konnten viele Siedler-/innen noch nicht sagen, ob sie an diesem Tag die Zeit finden. Vielleicht hat es sich bei dem/der Einen oder dem/der Anderen geändert.

Wer uns unterstützen möchte, möchte sich bitte bei Fr. Sabine Preuß (Am Rudower Waldrand 55 oder unter der Tel.-Nr. 663 48 28)

bis zum 14.08.2023 melden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn sich doch noch ein paar Siedler-/innen bereit erklären, denn umso mehr Freiwillige sich finden, umso entspannter gestaltet sich der Einsatz/Mitwirkung für alle Helfer-/innen, damit jeder etwas vom Fest hat.

Euer Vorstand

Einen haben wir noch...

Nach den Sommerferien ist bei der Lehrerin und ihren Zweitklässlern, die sie auch schon im Vorjahr in der Ersten hatte, der Schulrat zu Gast. Sie schreibt einen Satz an die Tafel, den die Schüler vorlesen müssen: "Die Wiese ist schön grün." Keiner meldet sich. Die Lehrerin: "Na, wer kann mir diesen Satz denn vorlesen?" Niemand. Da meldet sich plötzlich Fritzchen aus der letzten Reihe. Der Lehrerin wird schon ganz Bange, da Fritzchen zu den schlechteren Schülern gehört und im Vorjahr noch nicht recht lesen konnte.

Die Lehrerin: "Ja Fritzchen, bitte." Fritzchen liest vor: "Die Lehrerin hat einen knackigen Arsch." Darauf die Lehrerin: "Nein Fritzchen, nein, hier steht doch: Die Wiese ist schön grün."

Fritzchen dreht sich zur Seite und sagt zum Schulrat, der neben ihm sitzt: "Du Depp, wenn du schon nicht lesen kannst, dann sag mir wenigstens nichts Falsches vor!"

Quellen: Witz: witze.net Bild: flaticon.de